



Das Schild mit der Eule

Am Wandertag wandern die Schüler der Klasse 4 mit ihrer Klassenlehrerin durch den Wald. Sie freuen sich, weil sie so viel Schönes beobachten können. Der Waldboden ist mit Moos bedeckt. Hier und dort wächst ein Pilz. Manchmal läuft sogar ein Reh über den Weg.

Da sehen die Schüler ein Schild an einem Baum. Darauf ist eine Eule. Stefan fragt: „Was ist das? Gibt es hier Eulen?“ Lisa ruft: „Lies doch, was dort steht: Naturschutzgebiet! Ich weiß, das Schild ist im Heimatkundebuch.“

Die Klassenlehrerin fragt: „Wisst ihr auch noch, was das Schild sagt?“ Jeder möchte zuerst antworten. Lisa sagt: „Wir schützen die Tiere und Pflanzen.“ Peter ruft: „Wir machen kein Feuer im Wald.“ Marlis antwortet: „Wir brechen keine Zweige ab und reißen keine Blumen aus.“ Andreas weiß: „Wir dürfen keine Tiere anfassen.“ „Und wir sollen sie nicht fangen und quälen“, ruft Martin.

Ulf steht hinten. Er greift in seine Hosentasche und holt eine Streichholzschachtel heraus. Er öffnet sie. Ein Käfer fällt heraus. Schnell krabbelt der Käfer über den Weg und verschwindet im Gras.

illustriert von Klaus Ensikat